

INFORME PRENSA agosto



EX MINISTRO BRIONES E IMPUESTO ESPECÍFICO

El sábado 13 de agosto en entrevista con Meganoticias Alerta, el exministro de Hacienda, Ignacio Briones, se refirió a distintos aspectos de la inflación que azota a nuestro país, además de remarcar su postura contraria a realizar una baja al impuesto específico a los combustibles.



[LINK NOTICIA](#)

IRON WOMEN 2022: VOLVO CHILE Y CHILETRANSPORTE AG ABREN CONVOCATORIA PARA MUJERES QUE DESEEN CONVERTIRSE EN CONDUCTORAS PROFESIONALES DE CAMIONES

El programa financia cursos de conducción para que las mujeres participantes puedan obtener licencia de conducir clase A-5, que permite manejar camiones de carga pesada. La convocatoria estará abierta hasta el 31 de agosto y las seleccionadas, luego de la obtención de su licencia, podrán realizar una práctica profesional en empresas de Chiletransporte AG.



[LINK NOTICIA](#)

INFORME PRENSA AGOSTO



VOLVO CHILE Y CHILETRANSPORTE AG INICIAN CONVOCATORIA A MUJERES QUE DESEEN CONVERTIRSE EN CONDUCTORAS

EL PROGRAMA VOLVO IRON WOMEN FINANCIA CURSOS DE CONDUCCIÓN PARA QUE LAS MUJERES PARTICIPANTES PUEDAN OBTENER LICENCIA DE CONDUCIR CLASE A-5, QUE PERMITE MANEJAR CAMIONES DE CARGA PESADA, Y ADEMÁS LES ENTREGA UNA FORMACIÓN INTEGRAL EN LA ACADEMIA VOLVO.

[LINK NOTICIA](#)

INICIA CONVOCATORIA A MUJERES QUE DESEEN CONVERTIRSE EN CONDUCTORAS PROFESIONALES DE CAMIONES

Iron Women 2022, iniciativa de Volvo Chile y Chiletransporte AG

[LINK NOTICIA](#)

CONVOCAN A MUJERES QUE DESEEN CONVERTIRSE EN CONDUCTORAS PROFESIONALES DE CAMIONES

La convocatoria estará abierta hasta el 31 de agosto y las seleccionadas, luego de la obtención de su licencia, podrán realizar una práctica profesional en empresas de Chiletransporte AG.

[LINK NOTICIA](#)



INFORME PRENSA AGOSTO



VOLVO CHILE INICIA CONVOCATORIA A MUJERES QUE DESEEN CONVERTIRSE EN CONDUCTORAS PROFESIONALES DE CAMIONES

Según el estudio “Igualdad de Género en Chile” de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), en la juventud, las mujeres superan a los hombres en sus resultados educacionales. A pesar de esto, en Chile siguen existiendo diferencias sociales y económicas entre los sexos, además de una visión tradicional muy marcada, con estereotipos que afectan la participación de las mujeres en el ámbito profesional.

[LINK NOTICIA](#)